

## 川添小の合言葉

- ① かがえあい
- ② わかりあい
- ③ んぶんにごく
- ④ え 顔あふれる学校



# かわぞえ

学校だより第01号  
大分市立川添小学校  
令和7年4月18日  
学校長

## 全校児童 158 名で令和 7 年度がスタート

今月1日に川添小学校に着任しました片山功輔です。歴史と伝統のある川添小学校に勤務することができた喜びと責任の重さを感じながら、微力ではありますが、これから校長として精一杯取り組んでいきたいと思っております。保護者そして地域の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。



### 1.【学校教育目標】

豊かな知性と創造性に富み、互いに認めあい支えあえる人間性と、たくましい行動力をもつ子どもの育成

### 2.【めざす子ども像】

「考えあう子ども」「わかりあう子ども」「ぞんぶんに動く子ども」

子どもたちの成長は一朝一夕では成し遂げられません。しかし、保護者の皆様と学校、地域の大人たちが手を取り合い、協力していくことで、子どもたち一人ひとりの可能性を大きく広げていけると信じています。今後とも、保護者の皆様との連携を深め、共に子どもたちを支えていけるよう、努力してまいります。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



## 新任式・始業式

8日(火)、体育館で新任式・一学期始業式を行いました。初めに今年度から川添小に勤務することになった9名の教職員を迎え、その後、始業式を行いました。式では私から川添小学校の合言葉について話しました。

### 川添小学校の合言葉

- ① かがえあい(よく考え、その考えを友だちと出し合う)
- ② わかりあい(自分の考えと違う人がいても認めあう、話し合う)
- ③ んぶんにごく(掃除や係の仕事で思い切り動ける心をつくる)
- ④ え がおあふれる学校



そして、代表の児童が「新年度のめあて」を発表しました。めあてをしっかりと持ち、そのめあてに向かって進んでいこうとするやる気が伝わってくる発表でした。

## 入学式

11日(金)、20名の新1年生が会場の温かい拍手で入場してきました。私から1年生にこんな子どもになってほしいなあと思うことを3つ「元気にあいさつする」「友だちと楽しく勉強する」「体をいっぱい動かす」話をしました。

今週からは本格的に授業も始まりました。友だちを沢山作って、早く学校生活に慣れてほしいと思います。

